

Heufeld als Magnet für Tennisjugend aus ganz Deutschland

339 Spiele in 5 Tagen, über 280 Teilnehmer aus 84 Vereinen. Beim Heufelder Jugend- und Nachwuchsturnier ging gleich auf drei Tennisanlagen der Marktgemeinde alles rund um den gelben Filzball. Das Turnier fand vom 30.07. bis 03.08. statt. Wetterkapriolen, Stromausfall, die Versorgung kleinerer Blessuren der Teilnehmer, die Organisatoren des SV DJK Heufeld hatten alle Hände voll zu tun. »Es hat sich aber wirklich gelohnt«, so Christoph Glaser, Turniermanager und Dreh- und Angelpunkt einfach für alles. »Im kleinen Heufeld konnten wir wieder einmal Tennis auf höchstem Niveau bieten«. An Dramatik nicht zu überbieten war das Halbfinale Herren U21.



Lokalmatador Oliver Hahn unterlag nur hauchdünn in einem packenden Match mit 6:2 / 2:6 und 8:10 Daniel Kellenbenz von Eintracht Frankfurt. Im Zeichen des Kleinfeldes und Midcourt stand der Samstag. Über 40 »Minis« rangen in teils hart umkämpften Spielen um den Sieg. In einem Duell wehrte der »Gegner« fünf

Matchbälle ab, bevor der Sieger zum finalen Schlag ausholen konnte.

»Alle, die heute nicht Erster geworden sind, sollen nicht traurig sein«, rief der 1. Bürgermeister Richard Richter bei der Siegerehrung den Spielern zu, »Ich war letztes Jahr auch nur 2. Bürgermeister. Heute bin ich erster.« Turniermanager Christoph Glaser hatte in seinem »Leitstand« am Tennisplatz jede Menge Arbeit, um bei schlechtem Wetter Hallen zu organisieren, immer neue Turnierpläne zu erstellen, sich um die kleinen Wehwehchen der Akteure zu kümmern und nebenbei noch die Lose für die Tombola zu verkaufen. Mal kurz die Frage an die Akteure gestellt: Was gefiel ihnen besonders gut? Antwort:

Die tolle Verpflegung, der Bespannungsservice und die Hilfsbereitschaft und Organisationsfähigkeit des Ausrichters SV DJK Heufeld mit vielen helfenden Händen! Matthias Kubatko, der trotz eines kleinen »Zeitproblems« glücklicher Zweiter der Seniors Open wurde: »Der Mann in der Orga-Hütte ist genial. Ich stand am Samstag im Stau – musste aber früh spielen. Ein kurzer Anruf genügte. Innerhalb von Minuten war das Spiel verlegt. Diese Flexibilität rettete meinen Turniererfolg!« Während der fünf Spieltage wurden über 1000 Fotos von allen Spielern geschossen. Wer möchte, findet sich sicher auf der Turnierseite <http://tennisturnier-heufeld.de> unter der Rubrik Fotogalerie wieder.



Smartphonebesitzer lesen einfach den folgenden QR Code über die Kamera ein und landen direkt bei den Bildern, die selbstverständlich gratis heruntergeladen werden können.

Text und Foto: Torsten Dänner